
        経済常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 2年 9月 11日 12：08 

閉会 令和 2年 9月 11日 12：25 

2 場 所 議員控室 

3 出 席 委 員 下重義人、吉村守広、藤田一男、吉田克則、菊地哲也、鈴木孝則 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 書記 

7 説 明 員 なし 

8 傍 聴 人 なし 

9 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続審査について 

その他 

10 議事の経過 

吉村守広副委員長開会 

下重義人委員長あいさつ 

第 1 閉会中の継続審査について 

委員長：各委員から何か提案はあるか。 

吉田委員：湯遊ランドはなわの現状についてはどうか。新設された健康増進施設やコロナ禍におけ

る現状などを調査する目的で。 

藤田委員：現状コロナ禍で客数が激減している現状からすれば、調査時期を遅らせてはどうか。 

委員長：湯遊ランドはなわを中心とした自転車を活用した町おこしや、ダリア園が大変好評と話を

聞くのでその現状について２点ほど調査する案を考えていた。 

吉田委員：現状ダリアの生産が落ちている。町の花としての対策や振興策を調査してはどうか。 

鈴木委員：自転車関連でのツール・ド・はなわは町は協賛しているだけなので、調査に組み込む場

合は慎重に検討するべきだ。 

吉田委員：台宿の旧こんにゃく試験地でもダリア栽培をしており、ぜひ現地を確認しつつ調査して

もよいのでは。 

委員長：では、自転車活用での町おこしとダリア生産の現状という事で調査することとする。なお

調査日程については委員長一任としていただきたい。その他なければ終了する。 

副委員長：閉会 
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          経済常任委員長 

議 長 

確認印 

 


